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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２００９～１０年度
  第２６５０地区のテーマ
『育てよう人』
  国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　富田謙三
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第6回 8月8日 
通算1471回

第3回 8月4日 
通算1470回
Ｒ.Ｃ.は出席から 1470回　
●会員数         　66名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 53名
●補填者数　　　　　－
●出席率　　　　88.33％

1468回の修正　
●会員数         　65名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 47名
●補填者数　　　　　4名
●出席率　　　　91.07％

1470回例会
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例会状況報告

家族同伴花火例会　
「なにわ淀川花火大会」
17：00～17：30　
例会　於：がんこ寿司十三本店
・開会の点鐘
・会長挨拶
・幹事挨拶
・閉会の点鐘
・増井親睦委員長　挨拶
・花火会場に移動

例会プログラム
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本日第二回定例理事会を開催しました。8月18日の
公式訪問についての詳細を決定致しました。新世
代委員会から活動計画の報告がありました。詳細
については新世代委員会から発表があります。奉
仕プロジェクト委員会から東大寺の植樹事業を今
年より3年間継続していくと報告があり、理事会に
て承認しました。この件について財団に地区補助
金の申請を行いました。坂井さんに続き、もう一
名の入会を本日の理事会で承認し、手続きに移り
ます。8月8日の花火大会には約５０万人の人出が

あると見込まれています。大変な混雑の中、小さなお子様など参加されますので事故の無い
ように各自ご注意頂きますようお願い致します。
本日入会されました坂井会員には新世代委員会と親睦活動委員会に所属して頂くことに決定
しました。

小西副会長　情報集会について
本日状差しに第１回情報集会の班別表をお入れし
ています。尚、班長副班長については4大奉仕の
委員長副委員長をそのまま当てさせて頂いていま
す。本日入会の坂井さんは8月27日（木）に出席
して頂きます。情報集会への出席はメーキャップ
扱いとなりますのでご参加を宜しくお願い致しま
す。

新入会員入会式
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会計　武藤会員
7月末が前期会費の納入期限でしたが、まだご入金いた
だいていない方がいらっしゃいます。早急に入金をお願
い致します。

親睦活動委員会　増井委員長
8月8日（土）淀川花火大会が開催されます。集合場所は
15：30ＪＲ奈良駅東口、近鉄学園前北口に16：00の集合
となっておりますので、お間違えの無いように宜しくお
願い致します。当日ドレスコードも自由ですので暑さ対
策をお忘れの無いようにお願い致します。緊急の場合の
連絡は増井か、副委員長の武中までお願いします。本日
例会終了後15分間親睦活動委員会を開催しますので、委
員の方はお残り下さい。

幹事報告
8月8日（土）に例会を振替しておりますので、8月11日（火）
は休会となります。8月18日のガバナー公式訪問日は時
間が変更となっておりますのでご注意ください。詳細は
先週お配りした公式訪問についてをご覧下さい。
【公式訪問日時】
8月18日　会長幹事懇談会   　16：30～17：30
記念撮影　　      17：45～
例会　　　　      18：00～19：00
ガバナーアドレス　18：30～18：55
クラブ協議会　　　19：15～21：00
クラブ協議会の報告は活動への具体的計画と実績の報告、
成功したと思われる活動事例、失敗であったと思われる
事例、非常に困惑している問題などについての発表をお
願い致します。

熊本ガバナー補佐
富田ガバナーは
クラブアッセン
ブリーでの欠席
者が非常に多い
ことについて憂
慮されています。
先ずは皆様のご
出席を宜しくお
願い致します。
今ロータリーに
おいて最も重要

なことはロータリアン一人一人がロータリーとは何であ
るか理解することが重要であると言っておられます。知
ってもらう事は富田ガバナーが最も重点をおいているこ
とであります。ガバナーアドレスでもその様なお話があ
るかと思います。8月号のロータリーの友にロータリー
の基礎知識が挟み込まれています。是非ガバナー公式訪
問までに目を通していただき、公式訪問に臨んで頂きた
いと思います。8月18日のガバナー公式訪問には全会員
のご出席を頂きたいと思います。

会員組織常任委員会　矢追委員長
本年度の増強目標5名に
対して本日1名の入会を
いただき、続いて1名の
入会予定がございます。

奉仕プロジェクト常任委員会　潮田委員長
活動方針については概
況報告書をご覧下さい。

ロータリー財団委員会　楠木委員長
活動方針については概
況報告書をご覧下さい。
地区の目標160ドルを達
成するためクラブ目標
の200ドルの募金目標の
達成にご協力お願い致
します。

クラブ広報常任委員会　佐川委員長
活動方針については概
況報告書をご覧下さい。
メディアに広報活動を
する事がクラブ広報常
任委員会の役割です。
会報についても漏れの
無いように整理して記
録できるように努めて
いきます。

クラブ管理運営常任委員会　小西委員長
本年度クラブ重点目標
の例会への出席率を高
めるため楽しい例会に
するよう努めます。面
白い卓話や親睦活動で
は新しい企画を準備し、
8月8日の家族同伴例会
は例年にないほどの出

席をいただけるようです。本年度は様々な相乗効果で出
席率を高めていきます。
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[ロータリーミニ情報]　21.8.4（ロータリー情報委員会　飯田二昭）

ＳＡＡ・ソング委員会　藤野委員長
奈良大宮ロータリーク
ラブでは例会での和気
あいあいとした雰囲気
を大切にしております。
この雰囲気を今後も継
続していけるように努
めたいと思います。

冨川会長
8月18日のガバナー公式
訪問の日は写真撮影が
ございますのでネクタイ、
スーツ着用で
お越し下さるようお願
い致します。

「クラブ第一例会・ロータリーを知る」
奈良大宮ロータリークラブも今年31年目を迎えることになりました。ロー
タリーの初心を思い出し、昔話を、伝えておくことも古い会員の役目では
ないかと考えました。
　このクラブの生みの親でもあり、育ての親でもある特別代表の緒方準一
パストガバナーは、創立後1年間毎例会に出席され、ロータリーのルール
や考え方など沢山のことを教えて頂きました。今日はこのクラブの第1例
会（昭和54年1月30日）でのインフォメーションの一部を紹介致します。
　「先ず、第一に新しいメンバーに申し上げたいことは、皆さんはまずロ
ータリーを知ることに貪欲であって欲しいという事です。この貪欲さを持
たずにいい加減にやっていますと、ある時期がたった時、その熱意が失わ
れて、ただ無為に流されるという事を、私は多くのロータリアンを見てき
た中から知っております。役員だけでなく、全員がロータリーを知ること
に貪欲であって欲しい。それを知る方法については沢山の文献があるので、
それをみることです。」
これがこのクラブの初例会の最初の言葉でした。その後しばらくはインフ
ォメーションが続き、チャーターメンバー全員が白紙の上にロータリー情
報のシャワーを浴びる様な例会が続きました。緒方先生がこの新クラブに
求めておられたロータリーのイメージをどれだけ理解出来ていたかは解り
ませんが・・・

「ロータリーを知る」ということは、ロータリーのルールや手続要覧をマスターすることではなく、「ロータリーの考
え方や心を知る」ことだと理解しています。ロータリーを知ることで、ロータリーの味わいが深まり、楽しみが広がる
ものだと思っています。

例会臨時変更及び休会のお知らせ
大和郡山ロータリークラブ
《例会場所臨時変更》
平成21年8月24日（月）例会場所変更（奈良プラザホテルの都合による）
時間12：30～13：30
場所大和郡山市商工会館（大和郡山市北郡山町185-3　0743-53-5955）
※ビジター受付は商工会館にて通常の例会として行います。

本日のお客様
熊本國勝君（平城京Ｒ．Ｃ）

松尾定信君（京都Ｒ．Ｃ）
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次週の例会
ガバナー訪問　クラブ協議会
結婚誕生お祝い
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南円堂ニコニコ箱　本日計 56,000円　累計　326,000円

私の趣味（植倉一正）

　　一昨年の夏から、鉄道模型Ｎゲージ（スケール１／１６０）のジオラマ（レイアウト）造りに、四十年ぶりに取り組
んでいます。
　眼の衰えや柔軟さを失った指先など体の衰えを痛感しながら、ようやく未完成ですが写真のようなジオラマができまし
た。電車を走らせてみるとＨＯゲージ（スケール１／８７）には及びませんが、なかなかのものです。
　中高校生のころ夢中になったＨＯゲージの鉄道模型を、庭にレールを敷き詰め走らせてみたいと夢みています。

熊本國勝ガバナー補佐　本日はお世話になります。

深澤　文雄君　毎度お世話になります。

冨川　悟　君　暑中お見舞い申し上げます。本日は熊本ガバナー補佐ご苦労様です。

小西　敏文君　熊本ガバナー補佐ようこそ。ご指導宜しくお願いします。

植村　将史君　数年ぶりにゴルフに行って参りました。久々に楽しい一日でした。谷川さん有難うございます。

箸尾　文雄君　ガバナー補佐熊本様を歓迎して。宜しくお願いします。

小池　恭弘君　誕生日のお祝いをいただき有難うございます。

潮田　悦男君　熊本ガバナー補佐、ようこそ。本日と8月18日は宜しくお願い申し上げます。

藤野　城市君　渡辺さん、熊本工業甲子園出場おめでとうございます。

橋本　和典君　やっと暑い夏になりました。熱い暑い夏には冷たいビールを「グビッ」とやってニコニコするのが一番で
す！今月もヨロシク。

武藤　廣茂君　中條様、冨川様、先日は色々とお世話になりました。有難うございます。

渡辺　英孝君　今週の土曜日、花火例会は週間天気予報で快晴の発表で増井委員長良かったね！！ニコニコ。

増井　義久君　長かった梅雨も明けました。淀川花火宜しくお願い申し上げます。

矢追家麻呂君 宮西正伸君 水野憲治君　ニコニコ協力。

●会報・ＩＴ委員会／谷川千代則　藤井正勝　野上利樹  ●Webmaster／谷川千代則


